



DÉCAISSEMENTS

La Banque mondiale vient d'approuver la reprise de la coopération avec le gouvernement de la Transition, réactivant du coup, les décaissements à son profit mis sur pause dès le 30 août 2023. Pari réussi pour le ministère de l'Economie et, surtout, un nouveau succès pour notre diplomatie.

Page 9

DRAME

Une baignade qui tourne au drame. Parti lundi, en compagnie d'autres jeunes, piquer une tête dans la rivière Lalara (Okano), Gérôme Geremy Ndong Ebe, 26 ans, employé à la société forestière GEB, n'est jamais remonté à la surface. Jusqu'à hier, les recherches pour le retrouver n'avaient rien donné.

Page 11

RELIGION

La communauté catholique du Gabon s'apprête à vivre un événement majeur avec l'inauguration de la cathédrale Sainte Marie, entièrement restaurée. Jusqu'à samedi, Jour J, L'Union, avec l'aide d'un spécialiste, conte l'histoire de cette église ouverte une première fois aux fidèles le 5 août 1864.

Page 12

LE CTRI À TOUTE VITESSE

MISE en place des organes de la Transition, marathon diplomatique, respect des engagements internationaux, revitalisation de la Fonction publique, soutien à des secteurs clés (Education, Santé mais aussi Communication)... Pas un jour - au bout des 100 premiers qu'il vient de boucler - ne passe sans que le CTRI, avec à sa tête le général Brice Clotaire Oligui Nguema, n'avance dans la réalisation des objectifs (au nombre de sept) qu'il a identifiés, ni n'imprime sa marque dans la marche du pays.

Pages 2 à 8



POUR MOI QUOI...

Quand c'est positif, quand ce qui est fait est dans l'intérêt de la communauté nationale, il faut l'apprécier et le dire.

Que doit-on franchement cacher aujourd'hui de l'action des militaires au pouvoir depuis le 30 août 2023 ? Les Gabonais à l'unanimité vous répondront, "globalement positive". On le voit, on le vit et on le ressent au quotidien...

L'histoire leur donnera raison ou tort à ceux qui n'ont pas su traduire dans les actes les attentes légitimes du peuple. En 100 jours de gouvernance... militaire que de chemin avons-nous fait ? Il n'est pas dans mes compétences, moi Makaya, de juger les autres. Ce que mon "Père" Albert Yangari qui vient de passer à l'Orient m'a appris - et je resterai fidèle à l'esprit de ce billet d'humeur -, c'est de dénoncer les travers de notre société. Mais parfois, il faut avoir l'honnêteté de reconnaître les mérites de ceux qui œuvrent positivement. On attendait un politique pour changer la vie, Dieu nous a envoyé un Général pour restaurer nos valeurs qui avaient foutu le camp. Il a redonné au Gabonais sa dignité et son honneur, encouragé la justice sociale et répondu aux aspirations du peuple qui ne demande qu'on lui garantisse un pays où il fait bon vivre, bref, il a su nous rassurer au regard des actions posées sur tous les plans que le rêve d'un Gabon uni et prospère n'est pas une utopie. "Yes, We Can". À la condition que nous l'accompagnons avec franchise et sincérité. Que demander de plus à un homme soucieux de l'avenir des générations futures et de son pays, nourri à la mamelle des valeurs qui fondent notre société ?

En tout cas, c'est ce à quoi aspiraient les Gabonais depuis kala-kala que les politiques du passé ont trahi quoi...

...MAKAYA

GET READY TO RUN

9^{ÈME ÉDITION - MARATHON DU GABON}

C'EST PARTI !

ÇA Y EST, APRÈS DES MOIS D'ATTENTE, LE GRAND MOMENT ARRIVE ENFIN.

RENDEZ-VOUS DEMAIN 9H SUR LE VILLAGE MARATHON

www.marathondugabon.com